

## Brunete: Evangélicos firman convenio de colaboración con el Ayuntamiento

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 27 de Octubre de 2015 12:52

---

**El pasado viernes 23 de octubre, en la localidad madrileña de Brunete, tuvo lugar la firma de un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y el Centro Cristiano de Brunete.**



*El alcalde de Brunete (izda), Borja Gutiérrez, y el pastor Gabriel Fernández, rubrican el Convenio de colaboración / Foto: MGala*

(MADRID, 23/10/2015) El alcalde de Brunete, Borja Gutierrez, y el pastor del Centro Cristiano de Brunete, iglesia perteneciente al CEM, Gabriel Fernández, rubricaron con su firma el convenio de colaboración entre ambas partes, que les permitirá unir esfuerzos y trabajar en común por “el bienestar de Brunete”, tal y como ambos manifestaron tras la firma.

## Brunete: Evangélicos firman convenio de colaboración con el Ayuntamiento

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 27 de Octubre de 2015 12:52

---



Para el alcalde Borja Gutierrez, este convenio supone, "el principio de una colaboración muy beneficiosa para el municipio", principalmente, "por la labor de arraigo, ayuda y divulgación de una serie de valores que consideramos básicos para esta sociedad" que lleva a cabo, desde hace ya muchos años, el Centro Cristiano de Brunete.

Además, el Alcalde aseguró que este acuerdo "es un orgullo, y será el principio de otra serie de acciones, que vayan dirigidas al desarrollo de la comunidad brunetense".

Por su parte, el pastor Gabriel Fernández, calificó de "privilegio" la firma del convenio, y reconoció "la valentía del Ayuntamiento de llegar a este acuerdo juntos, con el objetivo del bienestar del pueblo de Brunete".

Fernández concluyó su intervención, afirmando su convicción de que esta colaboración "será el comienzo de poder servir juntos cada uno desde su ámbito, y estamos agradecidos por ello".

Este convenio es el resultado y el reconocimiento al servicio que el Centro Cristiano de Brunete lleva realizando durante años en la localidad madrileña, y es fruto de las buenas relaciones entre las autoridades locales y la comunidad evangélica brunetenses.

## Brunete: Evangélicos firman convenio de colaboración con el Ayuntamiento

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 27 de Octubre de 2015 12:52

---



Fuente: CEM / Foto: MGala